

Nous restames sur la côte jusqu'au 21, & pendant notre séjour il y eut un tremblement de terre, mais si peu considérable, que nous attribuames le mouvement que nous sentions à l'agitation que nous avions essuyée sur mer; mais quelques *Kuriles* nous dirent qu'il avoit été très-fort, & que la mer s'étoit élevée très-haut. Nous entrames le 21 d'Octobre dans la *Bolschaireka* avec les bateaux qu'on nous avoit envoyés du fort, & y arrivames le 22 au soir.

Quoique la route depuis *Jakutski* à *Kamtschatka* soit très-mauvaise, le retour ne laisse pas que d'être assez gracieux; les vaisseaux partent au commencement de l'été, lorsque le tems est beau, & les jours longs; & dans ce tems-là on peut aller par eau au gué de la riviere

Bel
ter
ma
Jud
J
Jud
l'en
en
kut
tem
jou
serv
est
fois
ter
mis